

Deux créateurs à l'honneur

Deux créateurs d'art, récents jaujacquois, sont les invités ce week-end de l'exposition du Val de ligne.

Il s'agit de Dolorès Roux céramiste adepte du Raku, association de terre, de bois et de pierre, qu'elle confectionne dans son atelier rue du Tribble et de Julien Astier, créateur plasticien avec son petit personnage Loizal.

Lors du vernissage, Dolorès Roux tremblait pour ses œuvres fragiles car il y avait foule autour des stands et du buffet.

Les deux créateurs étaient encouragés par la présence d'autres artistes du village.



Julien Astier et Dolorès Roux.